

PRESSEINFORMATION

Kaffee Partner GmbH: Ein ausgezeichnete Arbeitgeber

Osnabrück, 18.03.2022 – Die Kaffee Partner GmbH zählt zu den besten Arbeitgebern Deutschlands. Auf Basis einer wissenschaftlich fundierten Mitarbeiter- und Managementbefragung zeichnet das Zentrum für Arbeitgeberattraktivität (zeag GmbH) alljährlich die attraktivsten Arbeitgeber des deutschen Mittelstandes aus. Das „TOP JOB“-Siegel 2022 wird vom ehemaligen Vize-Kanzler Sigmar Gabriel als Schirmherr verliehen. Der Osnabrücker Kaffeespezialist überzeugt durch gutes Mitarbeiterfeedback im Bereich Motivation und Dynamik und sichert sich so bereits zum vierten Mal die begehrte Auszeichnung.

Die Kaffee Partner-Mitarbeiter stellen ihrem Arbeitgeber in der Befragung durch „TOP JOB“ ein ausgezeichnetes Zeugnis aus: Kaffee Partner motiviert seine Mitarbeiter sich stetig weiterzuentwickeln und vermittelt durch umfangreiche Bildungsangebote eine besondere Wertschätzung. Zusätzlich zu individuellen Weiterbildungsmaßnahmen stehen Mitarbeitern auch Produkt- und Sensorikschulungen, Verkaufstrainings der eigenen Sales Academy und Webinare zur Auswahl. Neben dem Ausbau der eigenen Kompetenzen eröffnet diese Förderung auch Aufstiegschancen. Viele der heutigen Führungskräfte arbeiten schon seit Jahren bei Kaffee Partner und haben einen großen Teil ihres beruflichen Werdegangs im Unternehmen absolviert.

Weitere Angebote unterstreichen den Stellenwert der Mitarbeiter für Kaffee Partner: Mobiles Arbeiten an bis zu drei Tagen pro Woche erleichtert auch künftig die Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Hinzu kommen ein Zuschuss zur betrieblichen Altersvorsorge und eine Unfallzusatzversicherung, die auch für außerberufliche Unfälle aufkommt. Darüber hinaus bietet das Unternehmen diverse Benefits, die etwa die Eltern kranker Kinder entlasten. Auch beim Gesundheitsmanagement engagiert sich Kaffee Partner und motiviert mit Firmenfitnessangeboten. Durch ein Job-Ticket und die Beteiligung an einem Job-Rad unterstützen die Osnabrücker ihre Mitarbeiter und leisten einen wichtigen Beitrag zur Mobilität der Zukunft.

Kaffee Partner ist also nicht nur als Dienstleister in Sachen Kaffeekultur ein starker Partner, sondern auch ein attraktiver Arbeitgeber. „Obwohl dieses Unternehmen bereits seit fast 50 Jahren besteht, hat man aufgrund der Motivation und Dynamik der Mitarbeitenden oftmals das Gefühl, in einem Start-Up-Unternehmen zu arbeiten“, beschreibt CEO Patrick Sostmann die besondere Atmosphäre bei Kaffee Partner.

Über Kaffee Partner

Frischer Kaffeegenuss für den Arbeitsplatz – dieses Versprechen gibt das Unternehmen Kaffee Partner seit 1973. Das Portfolio reicht vom designpreisgekrönten Kaffeefullautomaten über aromatische Kaffeebohnen, Toppings, Tees und Tassen bis hin zu einer Rundumbetreuung inklusive Vor-Ort-Service durch mehr als 150 fest angestellte Servicetechniker. Über 70.000 Büros, Bistros und Bäckerei-Cafés ebenso wie die gehobene Gastronomie und Hotellerie in Deutschland, Österreich und der Schweiz setzen bereits auf das breite Produkt- und Leistungsspektrum von Kaffee Partner.

Pressekontakt

Kaffee Partner GmbH

Matthias Kappeler

Kaffee-Partner-Allee 1, 49090 Osnabrück

T: +49 541 75045-123

E: presse@kaffee-partner.de

Bild



Bildunterschrift: „TOP JOB“ Schirmherr Sigmar Gabriel mit Marcus Auth von Kaffee Partner

Quelle: KD Busch